

Traspasan terreno al municipio y conmemoran el décimo séptimo aniversario del CESFAM Héctor Reyno



Alcalde Patricio Ferreira junto a la Directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriga participan de la ceremonia de traspaso de terreno al municipio y conmemoración del décimo séptimo aniversario del CESFAM Dr. Héctor Reyno.

En la instancia, el jefe comunal además de felicitar a los funcionarios del recinto de salud en su nuevo cumpleaños al servicio de la comunidad, valoró el acto de entrega del terreno al municipio, que permitirá apalancar proyectos, no solo del

Ministerio de Salud, sino también postular iniciativas del Gobierno Regional para mejoramientos de infraestructura del CESFAM, con el fin de seguir brindando una mayor atención y cobertura de salud a la población, con más prestaciones y profesionales. Por su parte, la Directora del Servicio de Salud destacó el hito y el mejor de los éxitos al municipio para que realice las mejoras al centro de salud, el cual hoy ya entrega una excelente atención a los vecinos de la comuna. Del mismo modo, resaltó el

aniversario del CESFAM, y a sus trabajadores por el esfuerzo y calidad de servicio que entregan.

TERRENO

El terreno ubicado en avenida Detective Cubillos con avenida Las Américas, en una extensión de 11.543 metros cuadrados, cuenta con 3.000 metros cuadrados de infraestructura. Posee áreas verdes, juegos y zonas de descanso diseñadas para proporcionar un entorno saludable y agradable tanto para los usuarios como para el

personal.

Hoy el CESFAM con una planta de 184 funcionarios, asiste 25.344 usuarios inscritos.

Por otra parte, en lo que fue la actividad realizada en el auditorio del recinto de salud, donde también asistieron los concejales José Luis Astorga, Alejandro Millán y Tomás Soto, junto a los equipos del Departamento de Salud Municipal, la agrupación Caporales San Simón Santa Cruz, filial Iquique, realizó una muestra artística, y finalizado el evento los asistentes disfrutaron de un cóctel de camaradería.

